

Hombre quemó la casa de su mujer y escapó, San Lorenzo de Desamparados

Le prendió fuego al nidito de amor

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Los vecinos de una pareja oyeron una fuerte discusión la noche del jueves y eso los asustó.

“La verdad no puedo decir si golpeó a la muchacha, pero escuché como el hombre le daba a la pared”, recordó Dennis Parra.

En San Lorenzo de Desamparados, un hombre de apellido Castillo aprovechó que su mujer, de apellido Blanco, no estaba en la casa ayer por la mañana y se desquitó por un colerón.

Lo que hizo fue agarrar un envase y comenzó a regar gasolina por todo lado. Después prendió un fósforo y le voló fuego a la casa.

Los bomberos aún no saben con exactitud si el incendio empezó en la cocina o el cuarto.

“Algunos testigos nos dijeron que el hombre salió corriendo sin camisa y con una pantaloneta verde. No lo pudimos agarrar”, dijo Juan Carlos Miranda, policía de la delegación de Desamparados.



ROBERTO ACOSTA LT

Unos 200 metros cuadrados quedaron en cenizas.

El fuego avanzó muy rápido porque toda la casa estaba construida de madera.

Las autoridades lograron controlar la emergencia a tiempo. Otra casa sufrió daños parciales y no hubo personas lastimadas.

Problemas viejos. Castillo y Blanco tenían problemas desde ha-

ce un año. Al parecer, al hombre no le gustaba que ella saliera a trabajar.

“Esas peleas no son de ahora. Muchas veces escuchamos gritos, pero uno no se mete porque el problema se hace más grande”, comentó Parra.

La pareja tenía unos cinco años de vivir en la casa.



ROBERTO ACOSTA LT

Los de Fuerza y Luz llegaron a arreglar daños en el cableado.

CREO QUE...

**DENNIS
PARRA
VECINO**



“Desde hace un año tenían problemas. El hombre le prendió fuego”.

ROBERTO ACOSTA LT